

Mejor 'Boutique'

Ayuela Jiménez



Los socios de Ayuela Jiménez Joaquín Jiménez, Eduardo Ayuela y Pablo Torán, junto a Salvador Arancibia (segundo por la derecha), adjunto a la dirección de EXPANSIÓN,

Con 3,6 millones de euros de facturación en 2023, Ayuela Jiménez, que se fundó en 2015, cuenta con una veintena de profesionales liderados por los socios Joaquín Jiménez, Eduardo Ayuela y Pablo Torán. Aunque ofrecen servicios en mercantil o penal económico, entre otros,

se trata de una 'boutique' con una fuerte especialización en resolución de conflictos. En 2023 creó, junto a Uría Menéndez, Garrigues y Cuatrecasas, el Club Español de la Litigación de los Negocios, siendo Pablo Torán su secretario general.

Mejor Despacho en Seguros

Hogan Lovells



Chary Serrano, directora de negocio de EXPANSIÓN, y Pablo Muelas, socio responsable de seguros y reaseguros de Hogan Lovells.

Hogan Lovells ha revalidado el galardón como Mejor Despacho en el sector de los Seguros gracias a ser uno de los grandes referentes en el asesoramiento en el mercado asegurador y reasegurador de nuestro país. El equipo liderado por Pablo Muelas, socio de derecho regulatorio y

corporativo, ha estado en algunos de los asuntos más destacados de 2023. Con el galardón de este año, la firma dirigida en España por José Luis Vázquez ha conseguido alzarse como ganador cuatro veces en las nueve ediciones de los Premios Expansión Jurídico.

Mejor Proyecto Pro Bono

Uría Menéndez



Manuel del Pozo, director adjunto de EXPANSIÓN, y Belén Adell, asociada de Uría Menéndez.

Uría Menéndez ha vuelto a obtener el máximo reconocimiento en la categoría de Mejor Iniciativa Pro Bono, lo que refuerza la gran labor que hacen sus abogados de manera desinteresada en colaboración con la Fundación Profesor Uría. En esta ocasión, la iniciativa con la que ha obtenido el primer

puesto ha sido su lucha por proteger la vida de varios colaboradores afganos de la misión de España en Afganistán y también de sus familias, personas que se hallaban en grave peligro de muerte por la persecución de los talibanes tras volver al poder.

Mejor Despacho en Ciencias de la Salud

Faus Moliner



Iñaki Garay, director adjunto de EXPANSIÓN, y Jordi Faus, socio fundador de Faus Moliner.

Faus Moliner ha vuelto a ganar el premio a Mejor Despacho en el sector de las Ciencias de la Salud y ya van cinco veces desde que nacieran los Premios Expansión Jurídico en 2016, aunque no fue hasta 2018 cuando se incluyó, por primera vez, esta categoría. Su alta especialización y su

buenhacer han hecho merecedor a Faus Moliner de este reconocimiento, ya que se trata de una 'boutique' de Barcelona especializada en el tratamiento de asuntos legales propios de la industria farmacéutica y de otras empresas que operan en el sector de las ciencias de la salud.